

Les infos de l'insolite - 1/2

Voici quelques infos amusantes et insolites auxquelles on ne pense pas toujours...

Voici quelques explications auxquelles on ne pense pas, et qui font pourtant partie de notre quotidien à tous !

Pourquoi le golf porte-t-il ce nom ?

Ce jeu a été inventé par des hommes. Voulant interdire l'accès aux femmes, ils installèrent une pancarte où on pouvait lire : "Gentlemen Only, Ladies Forbidden". Les initiales ont donc donné le mot : Golf.

Comment se nomment les figures des jeux de cartes ?

Roi de carreau : César
Roi de pique : David
Roi de coeur : Charles
Roi de trèfle : Alexandre

Dame de carreau : Rachel
Dame de pique : Judith
Dame de coeur : Pallas-Athéna
Dame de trèfle : Argine

Valet de carreau : Hector
Valet de pique : Lahire
Valet de trèfle : Ogier
Valet de coeur : Lancelot

Pourquoi les nuages pluvieux sont noirs ?

Tout simplement parce qu'ils sont beaucoup plus denses et épais que des nuages normaux. La lumière passe donc moins facilement et donne l'impression de noirceur.

Pourquoi l'homme marche-t-il sur ses pieds ?

Cette théorie remonte à quelques millions d'années. Lors des bouleversements géologiques que la terre a connu, on suppose que certaines contrées ont été déchirées, en particulier l'Afrique. Laissant alors de part et d'autre des forêts, et au centre un désert en vallée. Les singes vivant dans ces contrées se sont alors divisés en deux groupes. Ceux vivant dans les forêts purent continuer de grimper aux arbres. Les autres, se retrouvant dans les déserts, ont dû s'adapter afin de survivre, ne pouvant plus monter aux arbres, ils durent se dresser sur leurs pattes arrières afin de voir leurs prédateurs arriver de loin.

Pourquoi dit-on : "donner sa langue au chat" ?

Cette expression remonte à l'Égypte ancienne et plus particulièrement au Sphinx, qui avait l'art de poser des questions insensées, et dévorait ceux qui ne pouvaient y répondre.

Les infos de l'insolite - 2/2

Infos en vrac :

Il est totalement impossible d'éternuer en gardant les yeux ouverts.

La mante religieuse mâle doit se faire décapiter par sa femelle avant de pouvoir copuler.

Le coeur humain a une pression telle, qu'elle pourrait propulser le sang à plus de 9 mètres.

Une blatte peut rester 8 jours sans tête avant de mourir.

L'oeil des autruches est plus gros que leur cerveau.